

ス 2012年(平成24年)12月8日 土曜日 亥申 戸

北区

倒れた男性に心臓マッサージ 男女2人にのじぎく賞

心肺停止状態で倒れていた男性に心臓マッサージをして命を救つたと漬さん(37)に、有馬署から眞の善行表彰「のじぎく賞」が贈られた。

同署によると、2人は11月28日午前9時20分ごろ、デイサービスの利用者を車で迎えに行く途中、北区有野台5の路上で、あおむけに倒れている明石市の男性(60)を発見。漬さんが119番する一方、倉橋さんが心臓マッサージを行った。

「救急車の到着を待ちながら、夢中だった」と倉橋さん。漬さんは男性の肩をたたきながら、「丈夫ですか」と呼び掛け続け、到着した救急隊に引き継いだ。同署による

心肺停止状態で倒れていた男性に心臓マッサージをして命を救つたと漬さん(37)に、有馬署から眞の善行表彰「のじぎく賞」が贈られた。

同署によると、2人は11月28日午前9時20分ごろ、デイサービスの利用者を車で迎えに行く途中、北区有野台5の路上で、あおむけに倒れている明石市の男性(60)を発見。漬さんが119番する一方、倉橋さんが心臓マッサージを行った。

「救急車の到着を待ちながら、夢中だった」と倉橋さん。漬さんは男性の肩をたたきながら、「丈夫ですか」と呼び掛け続け、到着した救急隊に引き継いだ。同署による

人命救助で表彰を受けた倉橋さん(右)と漬さん(中央)=有馬署

ど、男性は心臓の持病があり、病院搬送後に意識を取り戻した。2人の勤い、「無事に回復された

務先の病院には男性の家族から連絡があったとい

と聞いて、ホッとしました」と話していた。
(奥平裕佑)